
Auf Nachfrage der Abg. Herchenbach-Herweg, erläuterte StDin Fallet-Viehmann, dass zwi-
schenzeitlich mit allen kreisangehörigen Städten und Gemeinden Gespräche geführt worden 
seien. Erfreulicherweise hätten sich hierdurch - wie erhofft - weitere Anknüpfungspunkte für den 
Aufbau von Bildungsnetzwerken ergeben.   
 
Der Ausschuss nahm die Vorlage zur Kenntnis.  
 


